

wir sagen"

Dinböck: Ich denke auch, dass das der wesentliche Punkt ist. Wir bleiben eben nicht dort stehen, wo andere bloß den Kapitalismus verbessern wollen, sondern sagen, was Sache ist. Der Kapitalismus ist ein überlebtes Wirtschafts- und Gesellschaftssystem und es braucht etwas Neues. Das merken auch immer mehr Menschen und denen versuchen wir eine Antwort zu geben.

„Wir versuchen, den Menschen neue Antworten zu geben.“



KPÖ-Bildungsarbeiter
Alexander Dinböck

Geht es auch darum, die richtigen Fragen zu stellen?

Kühberger: Klar, es geht vor allem darum, und das lässt sich wiederum an den unzähligen Veranstaltungen zur Krise gut nachvollziehen. Vor über drei Jahren, also noch bevor irgendjemand von der Krise gesprochen hat, war Joachim Bischoff bei uns zu

Gast, um zum Thema „Weltwirtschaft am Abgrund?“ zu sprechen. Wenn wir es weiterhin schaffen, die richtigen Fragen so treffsicher zu stellen, sollten wir wohl in Bälde eine Veranstaltung zum Thema „Kommunismus vor der Tür?“ machen.



Kreisler und Hackl zu Gast beim Bildungsverein

Am 7. September gastiert Georg Kreisler in Graz. Eine Woche darauf liest Erich Hackl aus seinem neuen Buch.

Kreisler, Jg. 1922, musste Österreich 1938 in Richtung der USA verlassen. Ab Anfang der 1950er Jahre wirkte er dort als Autor, Komponist und Sänger von makaberen Chansons. Am 7. September gibt es im Volkshaus Graz Gelegenheit zur Begegnung mit Georg Kreisler bei einer Lesung aus seinem Ende August im Zürcher Atrium-Verlag erscheinenden Buch „Anfänge. Eine literarische Vermutung“. Barbara Peters, Schauspielerinnen und Ehefrau Kreislers, sekundiert.

Weitere Informationen zu Veranstaltungen, Bestellung von Büchern und Broschüren: KPÖ-Bildungszentrum im Volkshaus Graz, Lagergasse 98a, Tel. (0316) 22 59 31, 22 59 32 bildungsverein.kpoe-steiermark.at

Knapp eine Woche später, am 13. September, beehrt Erich Hackl das Haus in der Lagergasse. Mit im Gepäck: der erst im September bei Diogenes erscheinende Titel „Familie Salzmann. Erzählung aus unserer Mitte“. Hackl – u.a. als Übersetzer Eduardo Galeanos und Autor zahlreicher Bücher (Auroras Anlass, Sara und Simón, In fester Umarmung, ...) bekannt – erzählt in „Familie Salzmann“ eine Familiengeschichte über drei Generationen – über 100 Jahre und unsere Gegenwart.

Georg Kreisler: „Anfänge“ und „Zufällig in San Francisco“

Dienstag, 7. September 2010, 19 Uhr, KPÖ Bildungszentrum im Volkshaus Graz, Lagergasse 98a, AK: 19 € – VVK: 15 € – Sozialticket: 10 €

VOLKSHAUSFEST

Volkshaus Graz, Lagergasse 98a
Samstag, 11. September 2010 ab 15 Uhr.

Mit Kinderprogramm, Tombo-la mit Ernest und Elke
Vielseitiges Musikprogramm, Binder und Krieglstein uva.
Siehe auch Seite 24

Erich Hackl: Familie Salzmann

Montag, 13. September 2010, 19 Uhr, KPÖ Bildungszentrum im Volkshaus Graz, Lagergasse 98a, Freier Eintritt !

GEORG KREISLER
und
BARBARA PETERS
lesen

»Anfänge« und
»Zufällig in San Francisco«
Ein Querschnitt

**Di, 7. Sept.,
19 Uhr**

Eintritt: AK: 19 Euro,
VVK: 15 Euro,
Sozialticket: 10 Euro,
Kartenres.: 0316/225931
Vorverk. im Zentralkartenbüro

**Volkshaus Graz,
Lagergasse 98a,
8020 Graz**

KPÖ wirkt!

F. L. v. KPÖ Landtagsklub